

梅雨明け前から厳しい暑さとなっています。学校では、感染症、熱中症などの対策をとりながら教育活動を行っています。そうした中でも、子供たちは元気なあいさつ、歌声に始まり、1日の学習に取り組んでいます。

宿泊体験学習 (5年)

6月22日(木) 東金青少年自然の家に1泊しました。空模様が心配されましたが、1日目の夜、キャンドルファイヤーに変更しただけで、あとは予定通り実施できました。



2日目は、地元栗山川に移動してカヌー体験、パドルを使ってスイスイと舟を進めており、上達が早いと感心しました。私も体験しましたが、子供たちの舟にぶつかりながらも転覆しなくてほっとしています。集団生活を通して、多くのことを学び成長した2日間でした。

親子ボッチャ教室 (1,2年)

ボッチャは、全ての人と一緒に競い合うことができるスポーツです。本校では縦割り班の活動として取り組んでいます。そして、27(火) 親子でボッチャを楽しみました。和気あいあいとした雰囲気の中にも、勝負に対する真剣な眼差し、ナイススローに対する歓声、会場全体が熱くなりました。



あいさついっぱい

新たな試み

- ・5,6年の当番制
ボランティアの導入
- ・のぼり旗の登場



花いっぱい

全校種まきから
70日 草丈100cm
遂に開花

